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袋川をはぐくむ会は 10 月 22 日、鳥取市の水源

であり市民の憩いの場となっている袋川を大切に

守っていこうと、「源流を訪ねて」と題した渓谷

登りをした。日増しに秋が深まっていくこの季節、

滝と渓谷を経て河合谷高原まで登り、袋川の源を

この目で確認しよう、というもの。

市民に参加を呼びかけたところ小学生 6人、父

兄 1 人など計 14 人が参加、集合場所の NHK鳥

取放送局を出発、基点となる雨滝を山道を伝って

迂回し、雨滝上流に出た。そこは川というより文

字通りの渓谷で、広いところは 2、3 メートルあ

るが、狭いところは 30 センチ足らず。小さな滝

もいくつかある。急峻な斜面を木の根をつかみな

がら登っていった。水はあくまでも清く冷たさも

ひとしお。

人の手が入っていない山の緑は目がしみとおる

ように濃く、「深山幽谷」という表現がピタリ。

そのうち渓谷がどんどん狭くなり、最後は一滴一

滴がしたたり落ちる感じとなった。「これが源流」

という思いがこみ上げてきた。その上、河合谷高

原の秋のそよ風が体に気持ちがいい。

「きつかったけど楽しかった」「谷の水がほんと

うにきれい」「この水が水道の水となっていると

思うとうれしかった」などと小学生の皆さんの感

想。最後は殿ダムの工事現場を見学し、帰途につ

いた。市民の川である袋川を人工の汚れから守り、

育んでいかなくては、との思いがこみ上げてきた。

（袋川をはぐくむ会会長）

袋川源流を訪ねて

粟 嶋 道 和

11 月 2 日（木）例会において、鳥取県警察本

部交通部参事官兼交通企画課長の坂口博警視によ

る講演、「安全運転と飲酒運転防止について」を

開催致しました。

車の安全性向上、道路事情の改善、救急医療の

発達等で死亡事故は減少した一方、飲酒運転によ

る事故あるいは、それを隠す為のひき逃げ事故等、

多発したため、H14 年には、危険運転致死傷罪（最

高 20 年の懲役）が施行されたとの話しが印象に

残りました。

安全運転と飲酒運転防止について

富士原貴恵子公衆安全委員会
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樗谿公園の朝は、大変にぎわっている。散歩を

楽しむ人、ハイキングをする人、愛犬を連れて運

動する人、活気にみなぎっている。

29 日、10 月最終の日曜日。秋本番の晴天に恵

まれ、季節は紅葉を迎えようとしている。

参道の入り口に、鳥取いなばライオンズクラブ

ののぼり旗を掲げていよいよ清掃の開始である。

竹ほうきにゴミ袋を持って色づき始めた落ち葉を

集める。新鮮な空気を肌に感じながら、心地よ

い清掃奉仕である。1時間ばかりの作業で終了と

なった。

以前の鹿の前の清掃場所と違い、雑草が生えて

いない。草取り作業はなく感謝している。

清掃道具を片づけて、秋の休日をそれぞれ満喫

するため散会した。

壱岐、石井、石田、今川、砂田、田中敏、谷口、

田渕、西山、仁保、林憲、藤井、藤森、松本繁、

安田、山根秋、渡邉、事務局

LS中井、横山、三谷　　LB田中敏（1）

L17 名、LS3 名、LB1 名参加

朝の清掃奉仕 梅鯉庵

藤 井 三 郎環境委員会

社会人として当然のマナーである、「飲んだら

乗るな、乗るなら飲むな」ですが、いったい、飲

んだらいつから乗っても良いの？答えは以下のと

おりです。参考まで、

180 ÷体重（kg）×係数＝分解する時間

係数 1＝ビール大ビン 1本分

　　　　ウイスキーW1杯

ゴルフの昼食で飲むビールは、おいしいそうで

すが注意して下さいね。
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鳥取こども学園創立百周年記念祝金贈呈を 11

月 2 日、午後 2：00 より鳥取こども学園で行いま

した。

会長 田中敏明、第一副会長 田渕吉男、幹事 永

美一雄、青少年委員長 太田泰裕が出席し、藤野

興一園長とお会いし、感謝の意を述べられ、11

月 18 日の百周年記念の式典の後、12 時頃より感

謝のつどいの時に、ボランティアの代表として、

感謝状を用意しているので受け取ってほしいとの

事でした。大変うれしかったです。

鳥取こども学園創立百周年記念
祝金贈呈

太 田 泰 裕青少年指導委員長

11 月 16 日。第 2例会を鳥取ワシントンホテル

プラザに移動し、チャーターナイト記念例会とし

て 18：00 ～ 20：00 行われた。創立当初 28 名の

チャーターメンバーも現在わずか 2名となりまし

た。39年を経過した歴史あるクラブとしてチャー

ターメンバーを讃えることは有意義なことであ

り、われわれの誇りでもあります。鳥取名産松葉

がにの如く、脱皮をくり返してたくましく成長す

るわがクラブも常に原点に戻って和の精神を貫い

て行くことでしょう。田中敏明会長の「和気藹藹

とWe Serve」のスローガンのもと、なごやかで

楽しいムードに包まれライオンズローアでしめく

くりました。　　　　　　（PR・会報編集委員会）

チャーターナイト記念例会
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ベストグロス賞 加納　義信
ドラコン№ 5 田渕　吉男
　　　　№ 15 福嶋　德男
ドラタン№ 5 富士原貴恵子
　　　　№ 15 藤森　寛義
ニアピン№ 2 神谷　博文
　　　　№ 7 横山　賢二
　　　　№ 11 加納　義信
　　　　№ 16 下石　明義

2006 年 10月例会成績表　10月 29日（日）　鳥取GC　砂丘コース

順位 氏名 GROS HDCP NET
優勝 横山　賢二 98 33 65
2 壱岐　昇一 107 40 67
3 加納　義信 88 20 68
4 森下　堅司 91 23 68
5 粟嶋　道和 101 30 71
6 山本　孝夫 100 29 71
7 田渕　吉男 95 23 72
8 渡邉　哲次 107 32 75
9 下田　哲也 120 45 75
10 富士原貴恵子 141 65 76
11 西尾吉兵衛 127 50 77
12 神谷　博文 102 25 77
13 田中　敏明 90 13 77
14 矢野　信也 98 19 79
15 田中　康之 88 8 80

順位 氏名 GROS HDCP NET
16 山本　兼由 108 25 83
17 藤森　寛義 112 26 86
18 福嶋　德男 98 10 88
19 西山　　弘 107 12 95
20 下石　明義 52

2006 年 10月ゴルフ同好会便り

横山賢二選手 5年ぶりの優勝
ベストグロス　加納義信選手

優勝の弁

秋晴れの下、クラブコンペが、砂丘コースで実

施されました。粟嶋さん、藤森さん、壱岐さん、私、

3名の方はそれぞれ個性豊かな方々で田中会長の

スローガンの通り、和気藹々の中非常に楽しくプ

レーさせて頂きました。その結果私が壱岐さんに、

2打差で優勝して居ました。

私も色々なコンペに参加させて頂いています

が、我がクラブのコンペが一番楽しくプレーが出

来ます。次回も頑張ります。

ありがとう御座居ました。
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2006 年 11月ゴルフ同好会便り

安田選手入会して 15年目の初優勝
ベストグロス　田中康之選手

優勝の弁

11 月クラブ月例コンペにて、1位になりました。

ゴルフ歴は、比較的長いのですが 1年間にすれば、

4～ 5 回ですので上手くなる間がありません（下

手の言い訳）。春 4 月から 10 月まで毎日曜日ソ

フトボールに出かける為なかなか参加出来ないの

が、残念です。これからは、練習嫌いな小生です

が、少しでもメンバーに迷惑掛けないように、つ

いていける様頑張ります。宜しくお願いします。

ベストグロス賞 田中　康之
ドラコン№ 6 西山　　弘
　　　　№ 15 川田　善忠
ドラタン№ 6 藤森　寛義
　　　　№ 15 矢野　信也
ニアピン№ 2 田中　敏明
　　　　№ 7 田中　康之
　　　　№ 11 米村　廣之
　　　　№ 16 仁保　統博

2006 年 10月例会成績表　11月 12日（日）　鳥取GC　砂丘コース

順位 氏名 GROS HDCP NET
優勝 安田　　勤 109 45 64
2 田渕　吉男 96 23 73
3 川田　善忠 94 20 74
4 田中　敏明 88 13 75
5 仁保　統博 87 8 79
6 米村　廣之 98 18 80
7 田中　康之 90 8 82
8 西尾吉兵衛 133 50 83
9 矢野　信也 102 19 83
10 福嶋　德男 93 10 83
11 藤森　寛義 110 26 84
12 西山　　弘 98 12 86

順位 氏名 GROS HDCP NET
13 森下　堅司 110 23 87

11 月 10 日、鳥取シティホテルにて原市長を囲

んで懇談会へ田中会長・山本前会長・永美幹事と

4人にて参加してきました。

西尾名誉会長の挨拶と原市長挨拶の後、参加者

全員の自己紹介を行いました。その後、場所を移

動し郡山安積黎明高校生徒を囲み竹内市長・宇倍

神社金田宮司両夫婦の参加を頂き交流会が開催さ

れました。生徒 53 名により黎明高校校歌のすば

らしい合唱を聞きましたし、市のお返しは鈴っこ

大使ほか 5名でしゃんしゃん傘踊りをお返しし、

和やかなうちに交流会を終了しました。

郡山市長懇談会に参加して

田 渕 吉 男第一副会長



－ 7 －

今でこそ軽貨物トラック輸送は、広く世間に知

られているが、昔は貨物輸送と言えば鉄道による

大量輸送、または 2t 車、10t 車によるトラック輸

送、小荷物ならば国鉄小荷物便、手紙、葉書等の

信書であれば郵便でと決まっていた。

ごく軽量の信書などは郵便で、1kg ～ 2kg の

小荷物は国鉄小荷物で、というのが一般常識であ

り、当時、軽トラックによる小口配送や小荷物の

宅配便など、考えも及ばなかった。

軽トラックによる運送業の始まりは「赤帽」の

創始者、故松石俊男の東京でのなにげない出来事

がヒントとなり、昭和 50 年 5 月に軽貨物自動車

1台より発足した。

現在では、全国で軽貨物運送事業者は 16 万人

とも言われ、いつでもどこでも目にすることがで

きるが、大手運送事業者ではできない、当時見向

きもされなかった小口少量の運送を当初から主業

務とし、言わば大手運送業者の隙間産業として発

展してきたのであった。

創始者、松石俊男の書きしるした手記があるの

で、一部を原文のまま紹介いたします。

私は、当時も現在も栃木県下都賀郡壬生町にお

いて、旅館業と食堂を経営しているが主たる経営

主は家内の役割で、私の出番は少なく、頭の中で

は常に他の事業のことばかり考えていた。

その日は、東京の中野で入れてもらった歯が痛

むので、歯医者に見せるため東京に出てきた。

国鉄中央線の中野駅で下車、駅前のダラダラ坂

を上がりついた所で信号機が青になるのを待った。

ふと横を見ると、60 才過の老婆がタクシーを

呼んでいる。

片手に手下げ袋を持ち、横に大きなカヤの様な

物を荒縄で荷造りしたのが置いてある。1台のタ

クシーが老婆の前で止まったが、何か言ったかと

思ったらスーッと行ってしまった。

老婆はブツブツ何かをいっていると、また 1台

のタクシーが近付いてきて止まったかと思った

ら、また老婆を乗せずに行ってしまった。

私は何台目のタクシーが乗せるのか気になり、

信号機が青になったり、赤になるのも忘れてタク

シーの台数を数えていた。

昭和 50 年 2 月のことである。

その頃は、タクシーの乗車拒否が多くて、世間

の評判は良くなかった。

老婆の方を良く見ていると、横に置いてある大

きなカヤの様な、青い荒縄の荷造りが運転手の気

にいらない様である。

老婆は荷物の上に腰を下ろし、長期戦に出はじ

めた。

私は 6台目までのタクシーの数をかぞえて歩き

始めたが、何か後ろ髪を引かれる思いで腹立たし

さと寂しさで、思わずオーバーの襟を立てた。

私は憂鬱な気持ちの中で老婆の顔を思い出しな

がら、あの様子では東京都内だけでも相当な人が

タクシーに積めない小荷物のために困って居るは

ずだ、よしこれを運ぼうと考えると、歯の治療も

そこそこに新宿の紀ノ国屋書店に立寄り、交通小

六法を入手し帰路についた。

その後、松石俊男は交通小六法を研究し 3ヶ月

かかって赤帽車第 1号を走らすのですが仕事がな

く、幾多の挫折を乗り越えて全国の赤帽を作り上

げていきます。

上記の発想までは誰でもできるのですが、ここ

から赤帽としての「かたち」に作り上げていくの

がたいへんで、そのことについてはまた機会があ

れば手記の続きを紹介しながらお話申しあげます。

赤帽起業の紹介

平 岡 博 至
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・山本孝夫・米村廣之…感謝状をいただき、あり

がとうございました。

11月第1例会（2日）

・粟嶋道和…10月22日袋川をはぐくむ会は「袋川

の源流を訪ねて」と題して市民に参加を呼びか

けたところ、小学生・PTA・先生・山登りの

大人など14名が参加し、雨滝から河合谷高原ま

で2時間かけて登り、その途中袋川の源を、こ

の目で確認しました。（詳細は12月のライオン

誌で紹介します。）10月2日に袋川をはぐくむ

会が、商工会議所より、とっとりまちおこし隊

に認定されました。年間10万円最長3年間活動

を支援していただきます。ありがとうございま

した。この事は日本海新聞に掲載され、また日

本海ケーブルテレビでも紹介されました。

・平野之致…第34期 県アマ将棋名人戦 挑戦者決

定大会が、10月22日行なわれ、外孫の高校一年

生 松本英樹四段が優勝しました。11連覇中の

松田隆名人との三番勝負は、11月26日、白兎会

館に於いて、公開で実施されます。当日は中学

生から70代まで45人の上級クラスの棋士が出場

し決勝は父子対決となりました。この会には3

年前に憲太郎が出場はしたが、1勝2敗となり、

雪辱してもらいたいと思っています。

・田中敏明…郡山開成ライオンズクラブ35周年式

典に出席し、無事に帰ってきました。出席者の

皆様、おつかれさまでした。

・横山賢二…10月29日クラブゴルフコンペで優勝

しましたので。

・森田勝憲…鳥取税務署より納税表彰を受ける事

になりました。その事が10月31日の日本海新聞

に記載されましたが、決して高額所得ではあり

ません。創業以来37年間の内、赤字の期が1回

だけだったからかなと思います。国民の三大義

務の一つですので皆様も頑張りましょう。尚、

表彰式は11月15日です。前例会のツイスタータ

イムにおいて、余時間があり、先輩諸氏をさし

おいて、10分余りライオンズの事について話を

する時間を頂きましたので。

・砂田典男…10月22日（日）郡山開成ライオンズ

クラブの結成35周年式典に参加して来ました。

翌日の親善ゴルフ大会は、ボナリ高原ゴルフク

ラブ猪苗代で行われ、4番ホール・298ヤード・

パー4をワンオンし、4～5ヤードのパットを決め

てイーグルを達成しました。私自身、イーグル

は5回目ですが、ミドルホールのイーグルは初め

てであります。今回の郡山での3日間は周年事

業を行うにあたり、大変勉強になりました。

11月第2例会（16日）

・佐々木優子…偶然にも今日の例会は、私のう～

ん才のお誕生日。11月30日は結婚記念日（26

年）です。無事何事もなく迎えられましたこと

を幸せに思っています。今日はしっかりドネー

ションさせていただきます。

・平野之致…県高校文化連盟主催の第15回全国高

校将棋新人大会兼第5回中国地区将棋選手権大

会の県予選が11/3開かれ男子の部で外孫の松本

憲太郎五段が優勝、英樹四段が準優勝し兄弟で

来年2/1～2/3香川の全国大会、更に県内の上位

6名が12/16～12/17広島の中国大会へ出場しま

す。両大会共、上位に入ってもらいたいと願っ

ています。

・原田　進…平野さんへ。いつもお孫さんの将棋

での活躍を御披露頂き、ありがとうございま

す。楽しく、又期待して聞かせて頂いておりま

す。数年前「外孫の松本憲太郎が、将棋を始め

た。少しは出来そうだ」と最初の御披露を頂き

ました。それから、あれよあれよと言う内に、
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成績表【団体の部】
優　勝　鳥取いなばライオンズクラブ　1,471 点
準優勝　鳥取久松ライオンズクラブ　　1,369 点
第３位　鳥取中央ライオンズクラブ　　1,351 点

【個人の部】
優　勝　下石、6位　粟嶋、7位　下田、9位　森田勝、
飛び賞　福嶋

もう五段。素晴らしい事です。又弟の英樹君も

すでに四段とか、すごいですね。これからも憲

太郎君と英樹君の活躍に期待し、応援しており

ます。頑張って下さい。

・砂川啓治…1）孫2号 鳥商2年女子、11月12日 

第37回全国高校選抜優勝バスケット鳥取県予選

で「念願」の倉北を決勝で破り初優勝。12月24

日～30日 東京体育館で県代表として出場しま

す。下田哲也会長さん、みなみ歯科院長さん、

ご指導よろしく。2）孫5号 美保小4年女子、同

校学年別マラソン大会（11月14日）でゴール前

で抜かされ2位になりました。※美保小はマン

モス校、4年生だけで100数十名います。3）孫

7号 美保小3年男子、川柳を一句作りNHK番組

に放映されました。孫同7号、11月12日子供の

国で将棋大会があり小学生の部で準優勝しまし

た。教官は平野さんの孫のお父さん松本さんで

した。平野のおじいちゃん、ウカウカしておれ

ませんよ。4）孫10号 美保小1年男子、同校学

年別マラソン大会（11月16日）ダントツで優勝

しました。正月のお年玉が心配で～す。

・田中敏明…チャーターナイト記念例会を、祝福

して。

・下田哲也…先日10月2日に厚生労働省より、

社団法人日本健康クラブ 山陰支部の認可が下

り、山陰支部支部長に任命されました。山陰地

区の皆さんの健康を願い、来年鳥取地区に検診

所及び付属でデイケアを設立する予定です。ど

うぞ宜しくお願いします。

・森田勝憲…人間ドッグの結果が、何も問題があ

りませんでしたので、特に心配しておりました

脳のMRが良かったので安心しました。

・安田　勤…11月度ライオンズゴルフ月例で、久

しぶりに1位になりました。12月10日コンペも多

くの参加を望みます。雪が降るかもしれません。

・仁保統博…11月1日、三朝カンツリークラブに

おいて開催されました鳥取県民東部地区大会の

ゴルフ競技をもって今年の全競技日程が終了し

ました。おかげさまで大過なく一年が済みまし

た。その間、例会や理事会、諸行事等を欠席し

会員の皆様にご迷惑を、おかけいたしました。

・松本信光…市議会選挙もいよいよ本番になりま

した。宜しく御願い致します。

11 月 25 日、スターボウルにて、8LC の親善ボ

ウリング大会が行われました。

参加者 59 名の賑やかな大会となり、各チーム、

各レーン共大変な盛り上がりを見せていました。

我がいなば LCは、栄えある団体優勝に輝き、

参加メンバー全員大変喜んでおりました。

私も、はずかしながら個人優勝を頂き、びっく

りしている所であり、初めて我がクラブに貢献出

来た事を嬉しく思っています。

他クラブとの混合レーンでしたが、各クラブ共

何の隔たりもなく、一心一体、和気藹藹と競技出

来るすばらしさを感じた 1日となりました。

第18回 8LC親善ボウリング大会に
参加して

下 石 明 義
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★11月2日　第925回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率62.9％　M後率85.1％）

※公衆安全委員会アワー　～講演～

講　師　鳥取県警察本部交通部参事官

　　　　兼交通企画課長　警視　坂口　博

テーマ　「安全運転と飲酒運転防止について」

※2005～2006年度年間会員増強賞バナー伝達

※2005～2006年度クラブ会長優秀賞伝達

※前会長・前幹事へ感謝状授与

＜幹事報告＞

・郡山開成LCよりお礼状

・鳥取こども学園創立百周年記念祝金贈呈

日　時　2006年11月2日　14：00～

場　所　鳥取こども学園

出席者　田中敏　田渕　永美　太田泰

・第2回ガバナー諮問委員会開催について

日　時　2006年11月20日（月）18：00～20：00

場　所　鳥取シティホテル　ホスト　鳥取中央

出席者　矢野　田中敏明　永美　事務局

・ガイディングライオン特別研修開催について

日　時　2006年11月25日（土）10：00～16：00

場　所　岡山プラザホテル　　出席者　永美

＜委員会報告＞

・計画…11月第2例会CN記念例会

日　時　2006年11月16日（木）例会18：00～

18：30　祝賀会18：30～20：00

会　場　鳥取ワシントンホテルプラザ

登録料　2000円

・市民教育…鳥取こども学園もちつきについて

日　時　2006年12月3日（日）9：00～

場　所　鳥取こども学園

・環境保全…10月朝の清掃奉仕

日　時　10月29日（日）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵　L17名　LS3名　LB1名参加

・11月朝の清掃奉仕について

日　時　11月26日（日）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵

・保健…平成18年度臓器移植推進街頭キャンぺー

ン参加のお礼状

★11月9日　理事会　18：30～　白兎会館

理事17名出席

・第53回地区年次大会予備登録について

日　時　2007年4月15日（日）

代議員総会9：00～10：15　大会式典

10：30～12：30　昼食12：30～　記念

講演13：30～15：00

場　所　境港市民会館　　登録料　5,000円

・記念ゴルフ大会について

日　時　2007年4月14日（土）8：00スタート

場　所　大山ゴルフクラブ　登録料　5,000円

・前夜祭について

日　時　2007年4月14日（土）19：00～

場　所　ホテルサンルート米子

登録料　8,000円

・「とっとり　きらめき祭」開催について

日　時　2006年11月11日（土）13：00～

場　所　鳥取市民会館

・「とっとり　きらめき祭」前夜懇談会開催

日　時　2006年11月10日（金）18：00～19：00

場　所　鳥取シティホテル

参加者　田中敏　山本孝　田渕　永美

★11月16日　第926回チャーターナイト記念例会

18：00～　鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率67.9％）

※チャーターメンバースピーチ

※チャーターメンバーへ記念品贈呈

＜幹事報告＞

・ライオン誌アンケートについて

・第3回7R－1Z　8LC会長会開催について

日　時　2006年11月20日（月）14：30～16：30

場　所　鳥取シティホテル　　参加者　田中敏

・鳥取こども学園百周年記念式典・感謝の集い

日　時　2006年11月18日（土）10：00～

場　所　鳥取こども学園　　参加者　田中敏

＜委員会報告＞

・計画…クリスマス家族会について

日　時　12月21日（木）例会18：00～18：20

　　　　家族会18：30～20：30

会　場　白兎会館
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理事会だより－（11月）事務局だより

◎11月10日　第263回例会　13：30～14：00

バザー　14：00～15：00　　於．白兎会館

・会長挨拶

・新年例会について

日　時　2007年1月12日（金）12：00～

会　場　鳥取ワシントンホテルプラザ

登録料　4,000円

招　待　スボンサークラブ会長・幹事

・11月の朝の清掃奉仕

11月26日（日）7：00～8：00　於．梅鯉庵

・郡山開成LC結成35周年記念大会のお礼状

マンスリーレポート集計表（10月） 【7R】

所
属 クラブ名

会員異動 金銭アクティビティ 労力ACT

入
会

退
会

今
月

前
月

増
減

物　故 前
期

女
性

出
席
率

月計 累計 月計

件数

累計

件数月計 累計 件数 金額 件数 金額

７
Ｒ̶

１
Ｚ

鳥 取 40 40 39 2 80.0％ 1 12,000 6 76,700 2 3

鳥 取 い な ば 81 81 82 6 86.0％ 4 110,600 1 3

気 高 21 21 21 71.0％ 1 2,214 2 26,214 1 2

鳥 取 中 央 2 54 56 △ 2 59 3 85.0％ 2 601,861 7 712,561 2 3

鳥 取 久 松 48 48 45 81.0％ 7 381,155 1 4

岩 美 9 9 1 10 1 89.0％ 1 138,000 1

鳥 取 千 代 1 32 33 △ 1 34 2 60.0％ 3 24,000

鳥 取 砂 丘 50 50 49 4 70.0％ 1 2,040 1 2

小計（8クラブ） 0 3 335 338 △ 3 0 1 339 18 77.8％ 4 616,075 31 1,471,270 8 18

累計（104クラブ） 19 15 3,927 3,923 2 1 10 3,905 253 80.5％ 164 20,042,116 652 50,167,632 151 554

ラ
イ
オ
ネ
ス

岡 山 グ リ ー ン 23 23 23 1 5

津 山 13 13 14 1 4

鳥 取 い な ば 20 20 20 1 30,000 1 4

合計（3クラブ） 0 0 56 56 0 57 0 0 1 30,000 3 13

議題

①第53回地区年次大会代議員について　　　承認

②チャーターナイト記念例会について

日　時　2006年11月16日（木）例会18：00～

18：30　祝賀会18：35～20：00

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

※チャーターメンバーへ記念品を贈呈　　承認

③樗谿公園ベンチ設置について

当初予算は、金額5万円であったが、2セット贈

呈すると84,000円という見積りで予算オーバー

するが、交通安全運動の経費が0となってお

り、超過予算の承認をお願いしたいという旨委

員長より提案があり、審議の結果承認とする。

④鳥取こども学園もちつきについて　　　　承認

⑤次回12月理事会は、拡大理事会とし、会場を変

更し、委員長にも参加してもらう。

日　時　2006年12月14日（木）18：30～

場　所　丸茂

◎12月誕生祝…7日加納　10日中井　14日渡邉、

矢野　17日石谷　25日西尾、松原

◎12月結婚記念日ライオン…5日壱岐　6日山本兼

12日神谷、福嶋

◎同好会だより

・クラブゴルフ　11月12日（日）　於．砂丘

優勝　安田　勤　

・12月のクラブゴルフは、12月10日（日）　砂丘

9：00スタート
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10 月 29 日。樗谿公園朝の清掃奉仕の一風景。
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例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市末広温泉町 556 番地
　　　　蕁23-1021　白兎会館
会　長　田 中 敏 明
　　　　鳥取市立川町 6丁目 430
　　　　蕁23-3196
幹　事　永 美 一 雄
　　　　鳥取市安長453-1
　　　　エバーグリーン久松山504号
　　　　蕁24-1628
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責任者　鳥取市江崎町85
　　　　蕁22-5806

印刷　株式会社鳥取平版社

12 月のライオン誌トップに「袋川の源流を訪

ねて」を載せていただき光栄です。70 歳を越え

た私が初めて袋川の源流を目にしたとき、岩から

ひとしずくの水がしたたり落ちるのを見て感動し

ました。世界の大河もひとしずくの水から始まる

と思い、自然の恵みに感謝しました。私たち生物

が生きていくための淡水は地球全体の水のわずか

0.01％です。この水もひとしずくの水から生まれ

たものです。この水を大切にしなければ、と痛感

しました。

PR・会報編集委員　粟嶋　道和

○
○

（鳥取中央 LC例会）

（岩美 LC・気高 LC・鳥取砂丘 LC例会）

（鳥取千代 LC例会）

第 927 回例会

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取 LC例会）

クラブゴルフ

理事会

LSC第 264 回例会

（鳥取千代 LCクリスマス例会）

（鳥取 LC・鳥取久松 LCクリスマス例会）

鳥取こども学園もちつき

（岩美 LC・気高 LC・鳥取砂丘 LCクリスマス例会）

第 928 回クリスマス例会

天皇誕生日

（鳥取中央 LCクリスマス例会）


